
質
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・
氏名

所
属
会
派

答 弁 を
求める者

1 11 市 長

（１）防災訓練のあり方と各種災害に係る避難について

① 防災訓練のあり方について

② 自主防災組織を活用した訓練について

③ 津波・洪水からの避難経路について

④ 原子力災害時の本市の介護施設・病院からの避難について

⑤ 非常用食料等の確保について

（２）土取場の安全確保について

① 土取場の現状把握について

② 土砂崩れ対策、洪水対策について

２　本市の観光開発について 市 長

① 相馬野馬追の「世界無形文化遺産」登録への進捗状況に 教 育 長

ついて

② 相馬野馬追振興策に係る関係市町村との連携について 市 長

③ 市道上太田下太田線の整備について

① 観光要素としての市内文化財の整備について

② 語り部としての観光タクシーの設置育成の考え方について

③ 仮設住宅施設を観光資源として利活用する考えについて

３　本市に係るイノベーション・コースト構想について 市 長

① ロボットテストフィールド誘致に係るこれまでの取り組みに

ついて

② 市内のロボット関係開発企業との連携について

③ ロボット研究・実証拠点整備に向けた今後の取り組みに

ついて

2 1 市 長

（１）生活ごみの処理について

① 生活ごみの収集について
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９

月

10

日

１　本市の危機管理対策について

田
中
　
一
正

友
和
会

議
員

（１）相馬野馬追祭について

（２）他の観光資源開発について

（１）ロボットテストフィールドの誘致について

１　避難指示区域の生活再建について

岡
﨑
　
義
典

無
会
派

議
員
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3 13 市 長

（１）市民が求める安全・安心と公平・公正について

① 行政の役割について

② 除染について

③ 賠償について

④ プレハブ仮設住宅の劣化対策について

⑤ 本市の労働環境について

⑥ 安全保障関連法案について

⑦ 川内原発の再稼働について

（２）快適な生活と道路整備について

① 住宅事情と道路のありようについて

② 住環境のありようについて

（３）マイナンバー制度の運用について

① マイナンバー制度の認知度について

② マイナンバー制度と情報管理について

教 育 長

（１）南相馬市学力向上推進プランについて

① 基礎・基本の充実と活用力の向上について

② 教員の授業力向上について

③ 学力向上推進プランの指針について

（２）子供の休日の過ごし方について

① 土曜授業と土曜学習について

（３）地域運営学校について

① 地域住民や保護者の参加について

4 8 市 長

（１）農地除染について

① 農地除染の完了時期について

② 除染完了時期（除染計画）の見直しについて

③ 除染のおくれによる営農再開不能時の市の対応について

（２）ため池等の除染について

① ため池除染の現状と今後の対応について

② ため池除染と営農再開のあり方について

（３）営農再開に向けた体系的な作業計画の構築について

２　教育行政について

１　営農再開に向けた対応について

山
田
　
雅
彦

友
和
会

議
員

９

月

10

日

１　市長の政治姿勢について

渡
部
　
一
夫

改
革
ク
ラ
ブ

議
員
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5 19 市 長

（１）避難指示解除までの進め方について

① 解除時期決定までのプロセスについて

（２）放射性物質等の対策について

① 避難指示区域内の除染完了の見通しについて

② 中間貯蔵施設への搬出の見通しについて

③ 福島第一原子力発電所事故の収束について

（３）解除後の医療の確保について

① 病院及び診療所の再開について

② 小高病院の入院機能の再開について

③ 薬局の再開について

④ 透析患者の受け入れについて

（４）解除後の介護の確保について

① 在宅介護の支援と通所介護施設の再開について

② 入所施設及びグループホームの再開について

③ 小高病院等の果たしていた機能の代替えについて

（５）解除後の学校施設の再開について 教 育 長

① 小高区内の学校施設再開について

（６）解除後の就学前児童施設の再開について

① 小高区内の幼稚園・保育所の再開について

（７）平成25年産米の放射性物質基準値超過の要因の特定に

ついて

９

月

10

日

１　避難指示解除に向けた市長の政治姿勢を問う

渡
部
　
寛
一

日
本
共
産
党
議
員
団

議
員
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6 5 市 長

（１）本市における安全・安心を確保することについて

① 県防災訓練を終えて県との連携評価について

② 県防災訓練を終えて本市としての今後の課題について

③ 地域防災計画における防災関係機関との連携について

④ 震災総括（問題点とその整理等）の作成について

① ヨウ素剤配布準備に向けた対策について

② 関係機関との連携強化による治安対策の徹底について

③ 犯罪抑止のため防犯灯の増設、防犯カメラの設置について

（３）萱浜巣掛場地区における各施設の状況について

① 具体的完成時期と運用開始時期について

② 各施設の本市での役割と市民とのかかわりについて

市 長

（１）平成28年度米の作付面積拡大策について

① 市が牽引する農業振興の考え方について

② 平成28年度産作物に対する支援策の確保について

（２）関係団体との連携について

① 各関係機関との連携強化の考え方について

② 農林水産業再興プランの作成状況について

③ 農業委員会法改正に伴う連携について

（３）圃場整備の現状と問題点について

① 農林水産業関係職場の業務量と人員配置について

② 仮置き場使用中における圃場整備の考え方について

市 長

（１）平成31年度導入比率50％に向けた取り組みについて

① 基地整備の状況と今後の課題について

② 環境未来都市構想との整合性について

③ 再生可能エネルギーを活用した農業支援策について

7 16 市 長

① 市民アンケートの結果分析と今後の対応について

② 子供達の帰還について 教 育 長

③ 解除に向けた意見交換会開催の予定と内容について 市 長

④ 20キロメートル圏内の除染作業の問題点について

⑤ 雇用の確保策について

⑥ 農業の再開と風評被害の払拭について

⑦ 20キロメートル圏内のまちづくりについて

⑧ 財物賠償について

⑨ 避難指示区域解除の最終判断について

議
員

９

月

11

日

１　市長の政治姿勢について

奥
村
　
健
郎

無
会
派

議
員

（２）平成28年４月解除に向けた安全・安心対策について

２　平成28年度に向けた具体的農業振興について

３　再生可能エネルギーの取り組み状況について

１　市長の政治姿勢について

今
村
　
　
裕

友
和
会

（１）避難指示区域解除に向けた取り組みについて
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8 12 市 長

① 市の基本的考え方について

② 地区ごとの住民の意向・要望の反映方法について

市 長

① 産前産後休暇、介護休暇、子の看護休暇、生理休暇について

9 9 市 長

① 公園の環境整備について

② 運動場の環境整備について

③ 仮設屯所の整備について

① 営業損害賠償について

教 育 長

① 本市における小中学校の再編について

② 中学校の部活動のあり方について

10 18 １　南相馬市再生に向けた行政改革について 市 長

① 行財政改革大綱の意義と必要性について

② 行財政改革大綱策定について

① 行財政改革推進計画について

② 事務事業評価について

③ 南相馬市定員適正化計画について

④ 職員の意識改革について

２　全国に向けた観光交流推進について 市 長

① 南相馬市としての「おもてなし」の対応について

② 相馬野馬追の対応について

③ よりきめ細かな情報発信とリピーターを確保する取り組みに

ついて

３　南相馬市立総合病院の取り組みについて 市 長

① リハビリによる機能回復について

② リハビリ診療体制の取り組みについて

４　交通安全対策について 市 長

① 現在の南相馬市における交通事情と交通事故の状況について

② 交通安全対策の取り組みについて

③ 南相馬警察署との連携について

議
員

（１）「おもてなし」の対応について

（１）脳卒中センターについて

（１）交通安全の取り組みについて

議
員

（４）移転促進区域の利活用について

（５）小中学校の再編について

小
川
　
尚
一

改
革
ク
ラ
ブ

（１）行財政改革大綱について

（２）行財政改革推進計画について

中
川
　
庄
一

友
和
会

（１）公共施設等の環境整備について

（２）公用バスの利活用について

（３）東京電力の賠償について

９

月

11

日

１　乗合タクシー（デマンド型）の実施について

荒
木
千
恵
子

日
本
共
産
党
議
員
団

（１）「南相馬市公共交通網形成計画」の進捗状況について

２　嘱託・臨時職員の労働条件改善について

（１）看護職及び保育士等の休暇制度について

議
員

１　本市の再興について
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11 17 １　市長の政治姿勢について 市 長

① 放射線に対する健康不安への取り組みについて

② 地域住民に対する防犯への取り組みについて

③ 復興の動きと連携した除染について

④ 農業再生のための支援策について

⑤ 福島再生加速化交付金の活用について

⑥ 避難指示解除時期の見通しと国からの提示の受け入れに

ついて

ついて

① 土地利用の計画について

② 南相馬市の復興策に結びつける考えについて

12 15 市 長

（１）環境保全について

① 一般廃棄物処理計画の策定について

② 平成27年度一般廃棄物の排出見込み量について

③ 排出抑制の対策について

④ 一般廃棄物の適正な処理処分の実施について

（２）交通安全対策について

① 交通事故防止対策の強化について

② 右折レーンの設置について

（３）イノベーション・コースト構想の推進について

① 市内事業者へのロボット機器等の導入に対する支援策に

ついて

教 育 長

（１）全国学力・学習状況調査について

① 全国学力・学習状況調査の評価について

② 教員の資質の向上について

13 2 市 長

（１）市民理解を得るための体制について

① 市民理解を得るための体制について

② 市民理解のための仕組みの再編について

（２）事業決定体制について

① 現在の事業決定の仕組みについて

（３）復興の基盤について

① 復旧・復興工事の安全・安心の確保について

② 復興事業の土の確保について

③ 地域コミュニティーの復興について

市 長

（１）農業の振興について

① 農業再興プランについて

（２）商工業の復興について

① 企業誘致活動計画について

１　市長の政治姿勢について

９

月

14

日

竹
野
　
光
雄

改
革
ク
ラ
ブ

（１）避難指示の解除と帰還への考えについて

議
員

（２）浪江・小高原子力発電所建設取りやめ後の土地利用に

１　復興を迅速に進めるための体制構築について

水
井
　
清
光

無
会
派

議
員

２　学力向上に向けた取り組みについて

門
馬
　
和
夫

尚
友
会

議
員

２　産業の振興について
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14 3 市 長

（１）新たに産業を興すことについて

① 目指すべき産業構造について

② 既存企業への再生支援について

③ 起業の促進について

④ 企業研修の受け入れについて

⑤ Ｕターン・Ｉターンによる起業の促進について

⑥ イノベーション・コースト構想の本市の優位性について

15 7 市 長

（１）環境にやさしいまちづくりについて

① 環境未来都市計画における再生可能エネルギー基地の取り

組みについて

② エネルギーの地産地消について

③ 事業所への省エネルギー対策支援について

④ 太陽光発電設備の適正処分について

市 長

（１）「i広報紙」の導入について

９

月

14

日

１　復旧・復興に向けた市政課題への対応について

但
野
　
謙
介

尚
友
会

議
員

１　復興加速化の仕組みづくりについて

太
田
　
淳
一

尚
友
会

議
員

２　市民への情報提供について

7


